

## A. DEMOGRAFI

**PETUNJUK:** Berikanlah tanda centang [✓] pada kotak yang tersedia sesuai dengan jawaban yang menurut Anda paling tepat.

Demografi					
1	Berapa umur Anda? <i>Age</i>	< 30	30-39	40-49	>50
2	Jenis Kelamin? <i>Gender</i>	Laki-laki <i>Male</i>	Perempuan <i>Female</i>		
3	Lama Bekerja? <i>Tenure</i>	Tahun <i>Year</i>			
4	Nama Institusi? ( <i>Opsional</i> ) <i>Institution</i>				
5	Golongan? <i>Level</i>	I	II	III	IV

## B. KASUS (Skenario Penggelapan Uang)

Di penghujung akhir tahun, Anda ditugaskan untuk memeriksa realisasi anggaran kegiatan operasional seperti pembelian, biaya transportasi (bensin, parkir, tol), alat tulis, materai, makan siang dengan *client* dan sebagainya. Anda menemukan adanya dokumen-dokumen yang mengindikasikan bahwa telah terjadi **penyalahgunaan anggaran sebesar 5 Milyar rupiah** untuk kepentingan pribadi salah seorang kepala bagian di tempat Anda bekerja. Anda menemukan banyaknya bukti transaksi yang tidak resmi dari vendor terkait seperti faktur/tagihan yang tidak memiliki informasi mengenai tanggal pembelian, serta tidak adanya cap resmi vendor. Hal tersebut memancing Anda untuk melakukan pengecekan apakah vendor tersebut benar-benar ada atau hanya fiktif belaka. Setelah melakukan pengecekan dengan beberapa cara: mencari informasi di internet mengenai vendor eksistensi, menelpon vendor sesuai informasi yang tertera di faktur, dan/atau mendatangi secara langsung, telah terbukti bahwa vendor tersebut tidak pernah ada (fiktif). Anda memperkirakan bahwa penyalahgunaan anggaran sebesar itu telah **menyebabkan beberapa program tidak berjalan sebagaimana mestinya dan mengakibatkan reputasi yang baru bagi tempat Anda bekerja.**

Menurut Peraturan Pemerintah (PP) No. 43 Tahun 2018 memberikan imbalan finansial kepada individu yang secara sukarela memberikan informasi mengenai kesalahan dalam suatu

organisasi kepada otoritas terkait. Jumlah insentif keuangan yang diberikan adalah 2 ‰ (2 Per-Mile) dari total kerugian yang dikembalikan ke negara dan jumlah maksimum dari insentif yang diberikan adalah **200 juta** rupiah. Dengan kata lain, jika Anda melaporkan kasus ini anda akan mendapatkan insentif maksimal sebesar **10 Juta** rupiah (**5 Milyar x 2 ‰**). Pemberian insentif diberikan paling lama setelah 3 bulan dari tanggal pelaporan dan pelaku pelanggaran dinyatakan bersalah.

*Setelah membaca kasus di atas, berikanlah tanda centang [✓] pada kotak yang tersedia sesuai dengan jawaban yang menurut Anda paling tepat.*

*1 = Sangat Kecil; 5 = Sangat Besar*

No	Deskripsi	1	2	3	4	5
1	Seberapa seriuskah kecurangan atau kesalahan yang dilakukan pada kasus di atas? <i>Please indicate your assessment of the level of <u>seriousness</u> of fraud or wrongdoing in the case</i>					
2	Saya akan melaporkan kecurangan di atas kepada pihak <b>eksternal</b> seperti Kepolisian dan KPK. <i>I would formally report the case externally, such as police department or_Corruption Eradication Commission</i>					

**== AKHIR DARI KUESIONER. TERIMA KASIH ATAS KERJASAMANYA ==**